

## Balonmano

## Claro triunfo grupista en un partido de gran efectividad

Grupo Delicias

36  
22

**Grupo Covadonga:** Sergio Rozada, Alexis (3), Paraja (5), Álvaro Magdaleno (8), Pablo Fernández (6), Vallejo (4) y Fernando Manuel (2). También jugaron Vallado, Vizcaíno (3), Adrián (2), Pablo Escalera, Carlos Prendes (3) y Espina (4).

**Delicias:** Yañez, Bombín (2), Juste (2), Carlos Altuzarra (3), Hernández, Muñoz (2) y Gutiérrez (5). También jugaron Pina (1), Lorente (1), Martínez (1), Redondo (2), Fernández (2) y Gonzalo Altuzarra (1).

**Marcador cada 5 minutos:** 5-0, 8-4, 11-4, 14-5, 16-6, 18-10 (descanso) 21-10, 26-14, 30-16, 30-19, 33-20 y 36-22.

**Árbitros:** Cuesta Miyares y Piñera Fombona. Excluyeron por dos minutos a los locales Escalera, Alexis, Fernando Manuel, Álvaro y Pablo Fernández y a los visitantes Muñoz (dos veces) y Redondo.

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga superó al Delicias en un partido en el que salió muy acertado en ataque hasta el punto de que el encuentro quedó prácticamente sentenciado en el primer cuarto de hora.

Hubo minutos para todos y Álvaro Magdaleno y Pablo Fernández con 8 y 6 goles respectivamente fueron los más acertados en ataque. Al Grupo le quedan tres victorias para asegurarse la fase de ascenso.

## El Mavi NT se clasifica para la fase de ascenso

Se impuso con rotundidad al Coia en un partido controlado en todo momento por las gijonesas

Mavi NT  
Coia40  
21

**Mavi NT:** Fanny, Margarita (1), Carla (3), Niki (2), Alejandra (5, 3p), Lidia (5, 1p) y Vanesa (3). También jugaron Oliveros, Yáhdira (4), Nuria (1), Caroline (2), Estefanía (5), Alba (3, 1p), Paula (1) y Pevida (5).

**Seis do Nadal-Coia:** Tania, Irene (3), Yolanda (1), Sandra (2), Nerea (2), Noela (2) y Erika (1). También jugaron Costas, Leticia, Covadonga (4), Orge y Fontela (5, 1p).

**Marcador cada 5 minutos:** 4-1, 6-2, 9-4, 13-5, 15-5, 19-7 (descanso), 22-10, 25-11, 29-13, 33-15, 36-18 y 40-21.

**Árbitros:** Castellanos García y Vázquez de Prada Bravo. Excluyeron por dos minutos a las locales Alejandra y Vanesa y a la visitante Erika.

Gijón, J. J.

El Mavi NT se aseguró su presencia en la fase de ascenso tras superar con total claridad al Seis do Nadal-Coia en un partido sin historia y en el que la única incertidumbre fue conocer la diferencia que las gijonesas iban a lograr en el marcador final. Diego Lafuente dio minutos a todas las jugadoras y todas ellas acabaron marcando algún gol. Queda una jornada que el Mavi NT jugará sin presión y a la espera del sorteo de la fase de ascenso.



La defensa del Coia trata de frenar a Carla Gómez. | MARCOS LEÓN

## Cómoda victoria del Balonmano Gijón ante el Cleba León

Bno. Gijón  
Cleba León35  
19

**Balonmano Gijón:** Ione, Verónica (4), Carlota (9), Patricia (2, 1p), Lucía (4, 1p), Marta (1) y Natalia (1). También jugaron Estefanía (1), Aida (1) e Itziar (2).

**Cleba León:** María, Esther, Laura (2), Zaira (3, 2p), Amaya (4, 1p) Aldara y Patricia (6). También jugaron Sara, Iria (1), Alba (1), Beatriz y Bárbara.

**Marcador cada 5 minutos:** 4-2, 8-4, 10-5, 12-6, 15-8, 16-9 (descanso) 19-10, 22-11, 26-12, 30-14, 34-17 y 35-19.

**Árbitros:** Colmenero Guillén y Rollán Martín, Comité Castilla y León. Excluyeron por dos minutos a las locales Verónica (dos veces), Patricia, Natalia, Itziar y Estefanía; y a la visitante Cabello (dos veces).

Gijón, D. B.

El Balonmano Gijón pasó por encima del Cleba León. Las gijonesas superaron con claridad al colista de la categoría, en un partido que no corrió peligro en ningún momento.

El partido se rompió muy pronto y el Balonmano Gijón fue abriendo brecha a medida que transcurrían los minutos para terminar con un cómodo triunfo. Destacó la actuación de Natalia, con 11 goles, y de Carlota, con 9. Las gijonesas ascienden a la tercera plaza tras la derrota del Villaverde ante el Balonmano Leganés.

## Voleibol

## El Grupo cae ante el Zalaeta, pero se asegura la cuarta plaza

Gijón, J. J.

**Grupo Covadonga:** Miriam Diéguez, Cecilia González, Alba Hernández, Andrea Lorenzana, Cristina Chamoso, María Teresa Martínez y Marta Rodríguez como líbero. También jugaron Paula Sánchez, Sarai Delgado, Lucía Álvarez y María Martín.

**Zalaeta:** García, Vázquez, Rivas, Arias, Alonso, Durán y Sánchez como líbero. También jugaron Santos, Hidalgo, Olalla, Cobos y Álvarez.

**Parciales:** 24-26 (30 minutos), 25-15 (24), 21-25 (23), 25-23 (26) y 12-15 (14).

El Grupo no pudo cerrar la temporada con una victoria pero el punto sumado ayer ante el Zalaeta en un partido muy igualado le asegura la cuarta plaza de la clasificación.



Lorenzana y Chamoso bloquean un remate de Vázquez. | JUAN PLAZA

## Atletismo

## El Grupo agota los 1.500 dorsales para su carrera

La prueba, de 10 kilómetros, se disputa esta mañana

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga se une desde hoy a los organizadores de pruebas populares de atletismo con una carrera de 10 kilómetros que ha completado los 1.500 dorsales puestos a disposición de los atletas. La carrera da comienzo a las 10.30 horas de esta mañana en el velódromo de Las Mestas para finalizar en la entrada del club tras un recorrido por un circuito que transcurre en su mayor parte por la zona oeste de la ciudad. A pesar de ser una prueba nueva en el calendario los habituales a las competiciones populares agotaron los dorsales con mucha an-

ticipación a la disputa de la carrera y desde el Grupo ya se está sopesando el aumentar de manera notable el número de participantes para la edición del próximo año.

Las obras que se están haciendo en las inmediaciones del estadio de El Molinón obligaron a variar un poco el recorrido previsto velando especialmente por la seguridad de los participantes. Los 10 kilómetros del Grupo están incluidos en el calendario de pruebas de ruta de la Federación Asturiana de Atletismo. Habrá trofeos para los tres primeros clasificados de cada categoría.

# 1.500 corredores participan en los 10 kilómetros del Grupo

## ATLETISMO

La carrera, con salida en el velódromo de Las Mestas, se presenta muy abierta y de difícil pronóstico en cuanto a los favoritos para adjudicarse el triunfo

### :: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. 1.500 corredores tomarán la salida en los 10 kilómetros del Grupo, que hoy debuta en el calendario asturiano de pruebas pedestres.

La competición, que viene a completar la ya de por sí densa programación de actividades de la polideportiva sociedad gijonesa, ha levantado una gran expectación. De hecho, las plazas previstas se completaron un buen número de días antes de finalizar el periodo de inscripciones.

La competición arrancará a las diez y media de esta mañana en el velódromo del Complejo Deportivo de Las Mestas y finalizará en la entrada principal del Grupo Covadonga, que organiza la prueba de forma conjunta con el Patronato Deportivo Municipal de Gijón.

La carrera se presenta muy abierta y de difícil pronóstico en cuanto a los favoritos para adjudicarse el triunfo, ya que la mayoría de los mejores fondistas asturianos participarán esta mañana en el Campeonato de España de cross por autonomías.

No obstante, 'runners' de todo el Principado darán brillantez a esta prueba que nace con la aspiración de consolidarse con rapidez entre

las mejores en el programa regional de pruebas urbanas.

### Nacional de cross

Los más destacados especialistas del campo a través regional tendrán que superar hoy la reválida que supone cada temporada participar en el Nacional de campo a través, que hoy se celebra en Alcobendas, donde los técnicos de la Federación Española ha diseñado un exigente trazado, en el que puede haber muchas sorpresas.

El equipo asturiano se desplaza con las máximas aspiraciones. Una de las que tratará de brillar en el circuito madrileño es la gijonesa Paula González, que es candidata a colgarse una medalla en la prueba júnior, con la que se haría con un puesto en el equipo nacional que participará en el Mundial de cross, que se disputará en ciudad china de Guiyang.

Los juniors también pueden tener opciones de estar entre los mejores, ya que una buena actuación podría llevarles a entrar en la lucha por el podio, para lo que tendrán que superar a formaciones muy potentes.

La Territorial había logrado configurar una potente formación en absoluto masculino, a la que se había sumado el internacional ovetense Carlos Alonso. Sin embargo, en los últimos días, se produjo la baja del avilesino Aitor Fernández, uno de los fondistas que estaban llamados a luchar por las posiciones de la parte alta de la clasificación individual.

### Plata de Cifuentes

Por otra parte, el gijonés Miguel Cifuentes se proclamó ayer en San Sebastián subcampeón de España juvenil de salto de altura. El deportista del Gijón Atletismo franqueó el listón situado a 1,91 metros. Se quedó a solo dos centímetros de colgarse el oro.



Paula González



Carreño y Nadal, en su primer duelo de dobles celebrado en la madrugada del sábado. :: JAYNE KAMIN-ONCEA

## Carreño gana con Nadal la ronda inicial de dobles en Indian Wells

### TENIS

El tenista gijonés y el balear jugarán mañana su próximo partido contra el sudafricano Klaasen y el indio Paes

### :: J. L. C. / AGENCIAS

GIJÓN. No le fueron las cosas bien a Pablo Carreño en el torneo individual de Indian Wells al perder con el americano Young, pero si tuvo mayor fortuna en el de dobles.

El tenista gijonés, 57 en el ranking ATP, formó binomio con Rafa Nadal, número 3 mundial. Ambos superaron con gran facilidad la primera ronda de la competición americana. Vencieron de forma clara al

jugador canario Davi Marrero y al argentino Pablo Cuevas por un contundente 6-2 y 6-1.

Carreño comentó ayer a EL COMERCIO desde Estados Unidos que «no me salieron las cosas bien en el partido del cuadro individual contra Young, por lo que ahora me voy a centrar en el encuentro de dobles tras haber ganado con Rafa el primero».

Tras este primer enfrentamiento, el exgrupista y Rafa Nadal dirigirán sus fuerzas mañana contra el sudafricano Raaven Klaasen y el indio Leander Paes.

Se trata de un duelo asequible para ambos, aunque será más duro el de la ronda posterior, en la que se enfrentarán al vencedor del partido entre Granollers y López y Marinario y Simón.

Cabe destacar que en el cuadro individual, al margen de Carreño, también cayeron Andújar y Granollers.

Por otra parte, las españolas Carla Suárez y Garbiñe Muguruza confirmaron su presencia en la tercera ronda de Indian Wells.

La canaria, decimotercera en la clasificación de la WTA y duodécima favorita en California, solventó su debut con una contundente victoria, por 6-1 y 6-1, sobre la puertorriqueña Mónica Puig, quien le había superado en su único precedente en pista dura (Stanford 2014).

«Tuve buenas sensaciones a pesar de empezar algo nerviosa pero estoy muy contenta con la competitividad y lo regular que he estado mentalmente durante todo el partido», indicó la isleña.

## Pescadores y ribereños dan la espalda al río

### PESCA

La modalidad sin muerte apenas ha vendido cotos para el salmón, que solo será atractivo a partir del 26 de abril con la llegada de los distintos campanos

### :: J. L. C.

GIJÓN. La temporada de pesca en Asturias levanta hoy el telón sin demasiada expectación. El ambiente será más bien escaso porque se abrirá en una modalidad sin muerte poco atractiva para pescadores y ribereños, que

optarán a buen seguro por esperar al 26 de abril cuando puedan echar a tierra ya los primeros ejemplares de la temporada, con los correspondientes campanos de cada río.

Así las cosas, los asiduos de las cuencas fluviales tendrán que esperar 42 días y la única forma de practicar este arte será sin dar muerte al pez. Pero la asistencia será más bien escasa porque apenas se han vendido media docena de cotos entre el Narcea y el Sella, los dos principales ríos del Principado.

Además, los pescadores que pesquen este mes y el próximo, con un nivel de aguas muy abundante, tendrán el inconveniente de que no po-

drán utilizar la cucharilla de anzuelo, por lo que es un motivo más para dejar la caña en casa. Precisamente esta prohibición es una de las novedades de una normativa continuista. El cupo se mantiene en un salmón por día hasta completar un total de cuatro. Los días hábiles siguen siendo martes y miércoles, con los denominados cotos parciales, mientras que el río estará libre para la pesca el fin de semana a partir del viernes, con las vedas del lunes y jueves, salvo festivos.

Los augurios en cuanto a números, a partir del último domingo de abril, son buenos tras pasar los retornos de los peores ejercicios: 2009 y 2010

### Pescadores de trucha

Donde sí se verán cañas será para la pesca de la trucha, ya que se abre la vedada para esta especie a la espera de hacerlo en zona salmonera. El Pigüeña, el Aller y el Piloña serán, a buen seguro los más concurridos.



El Sella, ayer, a su paso por Cangas de Onís, muestra un alto nivel de agua tras la nieve del invierno y las lluvias de última hora. :: P. CORRAL